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El nuevo presidente de la SVN reclama neurólogos de
guardia en los hospitales para garantizar la asistencia

a pacientes

Critica que el número de neurólogos en centros de la
Comunitat es inferior al recomendado por la Agencia

Valenciana de Salud

Valencia.-  El  nuevo  presidente  de  la  Sociedad
Valenciana de Neurología (SVN), Lamberto Landete, quien ha
tomado el relevo del facultativo Jaume Morera, se ha propuesto,
como algunos de sus ejes dentro de su mandato, el de ahondar en
la creación de una red de hospitales con presencia de neurólogos
de  guardia,  con  el  objetivo  de  desarrollar  con  garantías  el
programa de asistencia a los pacientes con ictus.

Asimismo, el doctor Landete insistirá en el desarrollo del
Plan  de  Asistencia  de  Patologías  Neurológicas  Crónicas  y
Degenerativas,  fruto  de  las  reuniones  celebradas  con
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representantes  de  la  Administración  y  de  los  pacientes  y  sus
asociaciones, con el fin de que cristalice en proyectos concretos.

Otro  de  sus  ejes  será  el  de  fomentar  el  diálogo  con  la
Administración para incrementar las plantillas,  de forma que se
pueda garantizar una asistencia “digna”, “de calidad” y “en plazo”
a la población valenciana, dijo. 

En  su  opinión,  la  mayor  parte  de  los  Servicios  de
Neurología de la Comunitat  tiene “plantillas  insuficientes” para
poder ofrecer a la población una “asistencia moderna”, aplicando
“todos los adelantos de forma habitual”. En este punto, lamentó
que hay algunos hospitales en los que el número de neurólogos es
“inferior”  incluso  al  recomendado  desde  la  propia  Agencia
Valenciana de Salud (AVS).

Al  respecto,  hizo  referencia  a  que  un  porcentaje
“importante” de las enferemedades que atienden los  neurólogos
son tanto más frecuentes  cuanto más mayor es la población,  lo
que  hace  que  el  número  de  personas  que  padece  patologías
relacionadas con esta especialidad en la autonomía valencian “sea
cada vez mayor”.

Por otro lado, subrayó el especialista, en los últimos años se
han  producido  “avances  importantes”  en  el  conocimiento  de
muchas  enfermedades  del  sistema  nervioso,  y  han  aparecido
tratamientos para éstas.  Puso el  ejemplo de la  fibrinolisis  en la
fase  aguda  precoz  de  los  ictus;  los  nuevos  fármacos
antiepilépticos;  los  tratamientos  que  frenan  la  progresión  de  la
enfermedad  del  alzheimer;  nuevos  antiparkinsonianos;  o  los
modificadores de la evolución de la esclerosis múltiple.

DE BENIDORM AL HOSPITAL PESET

El doctor Landete nació en Alcoi y estudió medicina en la
Universidad de Alicante. Al finalizar la carrera, y tras superar el
examen  MIR,  se  trasladó  a  Valencia,  donde  se  formó  como
neurólogo  de  la  mano  de  varios  compañeros  del  Hospital
Universitari  La  Fe.  Posteriormente,  pasó  a  formar  parte  de  la
sección de Neurología del Hospital Doctor Peset de la ciudad.

En este último centro sanitario desempeña actualmente su
trabajo,  atendiendo  tanto  la  actividad  en  la  sala  de  patología
aguda, como consultas de neurología general, y con una particular



dedicación  a  los  pacientes  con  esclerosis  múltiple.  También,
desde  hace  cuatro  años,  se  encarga  a  la  enseñanza  de  la
Neurología como profesor asociado de la Escuela de Fisioterapia
(en la Universidad Cardenal Herrera-CEU de Moncada).
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4.-  Panorama  Actual (una  de  las  mayores  web  de
contenido  informativo  de  toda  la  Comunitat):  “El  nuevo
presidente de la SVN pide neurólogos de guardia en todos
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1. LAS PROVINCIAS

Landete reclama neurólogos de guardia en todos los centros 

04.08.08 - M. M.ALICANTE

El  nuevo  presidente  de  la  Sociedad  Valenciana  de  Neurología  (SVN),
Lamberto Landete, quien ha tomado el relevo del facultativo Jaume Morera, se ha
propuesto, como algunos de sus ejes dentro de su mandato, el de ahondar en la
creación de una red de hospitales con presencia de neurólogos de guardia, con el
objetivo de desarrollar con garantías el programa de asistencia a los pacientes con
ictus. 

Asimismo, el doctor Landete insistirá en el desarrollo del plan de asistencia
de  patologías  neurológicas  crónicas  y  degenerativas,  fruto  de  las  reuniones
celebradas  con  representantes  de  la  administración  y  de  los  pacientes  y  sus
asociaciones, con el fin de que cristalice en proyectos concretos.

Otro de sus ejes será el de fomentar el diálogo con la administración para
incrementar las plantillas, de forma que se pueda garantizar una asistencia "digna",
"de calidad" y "en plazo" a la población valenciana, dijo. 

En  su  opinión,  la  mayor  parte  de  los  servicios  de  Neurología  de  la
Comunitat  tiene "plantillas insuficientes" para poder  ofrecer a  la  población una
"asistencia moderna", aplicando "todos los adelantos de forma habitual".



2.DIARIO INFORMACIÓN

MEDICINA

El  alcoyano  Lamberto  Landete  es  nombrado  presidente  de  la  Sociedad
Valenciana de Neurología

M.M./EFE  El  doctor  alcoyano  Lamberto  Landete  ha  sido  elegido  nuevo
presidente de la Sociedad Valenciana de Neurología (SVN).
Landete nació en Alcoy y estudió medicina en la Universidad de Alicante. Al
finalizar la carrera se trasladó a Valencia donde se formó como neurólogo.
Actualmente desarrolla su trabajo en la sección de Neurología del Hospital
Doctor Peset de la ciudad.
Como ejes de su mandato el doctor Landete se ha propuesto ahondar en la
creación de una red de hospitales con neurólogos de guardia, con el objetivo
de desarrollar con garantías  el  programa de asistencia a los  pacientes  con
ictus.  Asimismo,  Lamberto  Landete  insistirá  en  el  desarrollo  del  Plan  de
Asistencia de Patologías Neurológicas Crónicas y Degenerativas, y fomentará
el diálogo con la Administración para incrementar las plantillas, de forma que
se  pueda  garantizar  una  asistencia  "digna,  de  calidad  y  en  plazo"  a  la
población valenciana, dijo.
En su opinión, la mayor parte de los Servicios de Neurología de la Comunidad
tiene  "plantillas  insuficientes"  para  poder  ofrecer  a  la  población  una
"asistencia moderna", aplicando "todos los adelantos de forma habitual". En
este  punto,  lamentó  que  hay  algunos  hospitales  en  los  que  el  número  de
neurólogos es "inferior" incluso al recomendado desde la Agencia Valenciana
de la Salud.



3.EUROPA PRESS

COMUNIDAD  VALENCIANA.-El  nuevo
presidente  de  la  SVN  pide  neurólogos  de
guardia  en  todos  los  centros  para
garantizar la asistencia a pacientes

   VALENCIA, 3 (EUROPA PRESS)

   El  nuevo  presidente  de  la  Sociedad
Valenciana de Neurología (SVN), Lamberto
Landete,  quien  ha  tomado  el  relevo  del
facultativo Jaume Morera, se ha propuesto,
como  algunos  de  sus  ejes  dentro  de  su
mandato,  el  de ahondar en la creación de
una  red  de  hospitales  con  presencia  de
neurólogos  de  guardia,  con  el  objetivo  de
desarrollar  con  garantías  el  programa  de
asistencia  a  los pacientes  con ictus,  según
informaron  fuentes  de  la  entidad  en  un
comunicado.

   Asimismo, el doctor Landete insistirá en
el  desarrollo  del  Plan  de  Asistencia  de
Patologías  Neurológicas  Crónicas  y
Degenerativas,  fruto  de  las  reuniones
celebradas  con  representantes  de  la
Administración  y  de  los  pacientes  y  sus
asociaciones, con el fin de que cristalice en
proyectos concretos.

   Otro de sus ejes  será el  de fomentar  el
diálogo  con  la  Administración  para
incrementar las plantillas, de forma que se
pueda  garantizar  una  asistencia  "digna",
"de  calidad"  y  "en  plazo"  a  la  población
valenciana, dijo. 

   En  su  opinión,  la  mayor  parte  de  los
Servicios  de  Neurología  de  la  Comunitat
tiene  "plantillas  insuficientes"  para  poder
ofrecer  a  la  población  una  "asistencia
moderna",  aplicando  "todos  los  adelantos



de forma habitual". En este punto, lamentó
que  hay  algunos  hospitales  en  los  que  el
número de neurólogos es "inferior" incluso
al  recomendado  desde  la  propia  Agencia
Valenciana de Salud (AVS).

   Al  respecto,  hizo  referencia  a  que  un
porcentaje  "importante"  de  las
enfermedades que atienden los neurólogos
son  tanto  más  frecuentes  cuanto  más
mayor es la  población,  lo que hace que el
número de personas que padece patologías
relacionadas  con  esta  especialidad  en  la
autonomía  valenciana  "sea  cada  vez
mayor".

   Por otro lado, subrayó el especialista, en
los últimos años se han producido "avances
importantes"  en  el  conocimiento  de
muchas  enfermedades  del  sistema
nervioso,  y  han  aparecido  tratamientos
para éstas. Puso el ejemplo de la fibrinolisis
en  la  fase  aguda  precoz  de  los  ictus;  los
nuevos  fármacos  antiepilépticos;  los
tratamientos que frenan la progresión de la
enfermedad  del  alzheimer;  nuevos
antiparkinsonianos; o los modificadores de
la evolución de la esclerosis múltiple.

DE BENIDORM AL HOSPITAL PESET

   El doctor Landete nació en Alcoi y estudió
medicina en la Universidad de Alicante. Al
finalizar  la  carrera,  y  tras  superar  el
examen MIR, se trasladó a Valencia, donde
se  formó  como  neurólogo  de  la  mano  de
varios  compañeros  del  Hospital
Universitari La Fe. Posteriormente, pasó a
formar  parte  de  la  sección  de  Neurología
del Hospital Doctor Peset de la ciudad.

   En  este  último  centro  sanitario
desempeña  actualmente  su  trabajo,



atendiendo tanto la actividad en la sala de
patología  aguda,  como  consultas  de
neurología  general,  y  con  una  particular
dedicación  a  los  pacientes  con  esclerosis
múltiple. También, desde hace cuatro años,
se encarga a la enseñanza de la Neurología
como  profesor  asociado  de  la  Escuela  de
Fisioterapia  (en  la  Universidad  Cardenal
Herrera-CEU de Moncada).

(EUROPA  PRESS  COMUNITAT
VALENCIANA)



4.PANORAMA ACTUAL

El nuevo presidente de la SVN pide neurólogos
de guardia en todos los centros 

El  nuevo  presidente  de  la  Sociedad  Valenciana  de
Neurología (SVN), Lamberto Landete, quien ha tomado
el relevo del facultativo Jaume Morera, se ha propuesto,
como algunos de sus ejes dentro de su mandato, el de
ahondar  en la  creación de  una red de  hospitales  con
presencia de neurólogos de guardia, con el objetivo de
desarrollar con garantías  el  programa de asistencia a
los pacientes con ictus, según informaron fuentes de la
entidad. 

Asimismo, el doctor Landete insistirá
en  el  desarrollo  del  Plan  de  Asistencia  de  Patologías
Neurológicas  Crónicas  y  Degenerativas,  fruto  de  las
reuniones  celebradas  con  representantes  de  la
Administración y de los pacientes y sus asociaciones, con
el fin de que cristalice en proyectos concretos.

Otro  de  sus  ejes  será  el  de  fomentar  el  diálogo  con  la
Administración  para  incrementar  las  plantillas,  de  forma
que  se  pueda  garantizar  una  asistencia  "digna",  "de
calidad" y "en plazo" a la población valenciana, dijo. 

En  su  opinión,  la  mayor  parte  de  los  Servicios  de
Neurología de la Comunitat tiene "plantillas insuficientes"
para  poder  ofrecer  a  la  población  una  "asistencia
moderna",  aplicando  "todos  los  adelantos  de  forma
habitual".  En  este  punto,  lamentó  que  hay  algunos
hospitales en los que el número de neurólogos es "inferior"
incluso  al  recomendado  desde  la  propia  Agencia
Valenciana de Salud (AVS).

Al  respecto,  hizo  referencia  a  que  un  porcentaje
"importante"  de  las  enfermedades  que  atienden  los
neurólogos son tanto más frecuentes cuanto más mayor es
la población, lo que hace que el número de personas que
padece patologías relacionadas con esta especialidad en la
autonomía valenciana "sea cada vez mayor".

Por otro lado, subrayó el especialista, en los últimos años
se  han  producido  "avances  importantes"  en  el
conocimiento  de  muchas  enfermedades  del  sistema
nervioso, y han aparecido tratamientos para éstas. Puso el
ejemplo de la fibrinolisis  en la fase aguda precoz de los
ictus; los nuevos fármacos antiepilépticos; los tratamientos
que frenan la progresión de la enfermedad del alzheimer;
nuevos  antiparkinsonianos;  o  los  modificadores  de  la
evolución de la esclerosis múltiple.



Curriculum

El doctor Landete nació en Alcoi y estudió medicina en la
Universidad  de  Alicante.  Al  finalizar  la  carrera,  y  tras
superar el examen MIR, se trasladó a Valencia, donde se
formó como neurólogo de la mano de varios compañeros
del  Hospital  Universitari  La Fe.  Posteriormente,  pasó  a
formar  parte  de  la  sección  de  Neurología  del  Hospital
Doctor Peset de la ciudad.

En este último centro sanitario desempeña actualmente
su trabajo,  atendiendo tanto  la  actividad  en  la  sala  de
patología aguda, como consultas de neurología general, y
con  una  particular  dedicación  a  los  pacientes  con
esclerosis múltiple. También, desde hace cuatro años, se
encarga a la enseñanza de la Neurología como profesor
asociado de la Escuela de Fisioterapia (en la Universidad
Cardenal Herrera-CEU de Moncada). 



5.VALENCIAENFERIA.COM

El  nuevo  presidente  de  la  SVN pide  neurólogos  de  guardia  en
todos los centros 

El nuevo presidente de la Sociedad Valenciana de Neurología
(SVN),  Lamberto  Landete,  quien  ha  tomado  el  relevo  del
facultativo Jaume Morera, se ha propuesto, como algunos de
sus ejes dentro de su mandato, el de ahondar en la creación de
una red de hospitales con presencia de neurólogos de guardia,
con el objetivo de desarrollar con garantías el  programa de
asistencia a los pacientes con ictus, según informaron fuentes
de la entidad. 


